

# 2021 Jahresbericht der Tanzgruppe

Das neue Kalenderjahr begann wie das alte aufgehört hat und Corona hat uns weiterhin im Griff, die Tanzproben blieben bis auf weiteres eingestellt.

## 26.07.2021: Juhui! Endlich können wir uns treffen zu einem Spaziergang

Die Tanzleute treffen sich zu einem Abendspaziergang entlang der Gürbe nach Burgistein und kehren zum Kaffee ins Restaurant da Gloria ein. Dieser gemütliche Abend geht wie im Flug vorbei und in der Folge wird beschlossen, dass die Tanzproben ab dem 9. August 2022 nur draussen bei guter Witterung und unter Einhaltung der vom BAG erlassenen Regeln stattfinden können.

## Ab dem 09.08.2021: Wöchentliches Openair-Tanzen bei Therese

Ab dem Montag treffen wir uns regelmässig zum Tanzen draussen. Im Anschluss an die Proben ziehen wir uns warm an und geniessen einen warmen Kaffee/Tee und Gebäck. In gemütlicher Runde.

Herzlichen Dank an Therese und Silvia für das Gastrecht und allen Bäckerinnen für die feinen Süssigkeiten.

#### Das Gürbetaler Jodlertreffen im September findet im kleinen Rahmen statt

Wir Tanzleute unterstützen diesen Anlass und das Chörli mit allen Kräften und freuen uns alle gemeinsam über das wunderbare Herbstwetter und den schönen Anlass. Es liegt eben doch ein Funken Wahrheit in der Aussage «klein aber fein».

### Ab dem 4. Oktober 2022 Tanzen wir wieder INDOOR im Gemeindesaal

Das die Temperaturen merklich kälter werden und die Tage immer kürzer beschliessen wir ab dem 4. Oktober 2021 wiederum im Gemeindesaal in Gurzelen zu tanzen.

## Keine Unterhaltungsabende, keine Seniorenweihnachten und kein Altjahrs-Höck

Am 22. November 2022 findet die letzte Tanzprobe statt. Danach wird es wieder ruhig im Gemeindesaal, denn der Virus hat uns erneut fest im Griff und so beschliessen wir dieses Vereinsjahr und hoffen auf das Jahr 2022.

An dieser Stelle bedanke ich mich ganz herzlich bei euch allen, dass es uns gelungen ist, trotz allen Widerwärtigkeiten den Zusammenhalt zu wahren und gemeinsam dieses schwierige Vereinsjahr zu meistern. Ich bin sehr stolz auf euch alle.

Für die Tanzgruppe Gurzelen, Anita Theiler